



Estas máscaras son una buena muestra de la cultura indígena canadiense.

máquinas fotográficas primitivas de placas de cristal para producir registros fotográficos valiosísimos. Incluso George Wilkins realizó grabaciones cinematográficas durante la expedición canadiense Al Artico del 1913 al 1919 que constituye una de las películas más viejas de la vida inuit.

Sin embargo, fue difícil mantener este ímpetu con el personal reducido de la División Tecnológica del Museo Nacional del Hombre que nunca incluyó a más de 8 etnólogos y etnógrafos. En 1960 se inició un programa de investigación y se proporcionó ayuda financiera a cerca de 500 proyectos de investigación, entre grupos inuit y mestizos del país. El programa etnológico Urgente, como se denomina oficialmente, ha suministrado al Museo del Hombre datos muy importantes en forma variada tal como informes escritos, notas de campo, fotografías, cintas sonoras y películas. A pesar de estos esfuerzos, el Informe de Estudios Canadienses del Museo sobre el Programa indica que todavía hay muchas lagunas en los registros etnográficos y etnolingüísticos de Canadá. La enormidad del problema se hace más clara si se considera el gran número de grupos o bandas relativamente pequeñas que comprenden los 275.000 indios "bajo tratado" esparcidos por la vasta superficie geográfica de Canadá.

Además, hay grupos tales como los inuit que no están incluidos en la lista gubernamental de bandas y también hay muchos indígenas que abandonaron las reservas y se trasladaron a centros urbanos.

El problema de cobertura geográfica se complica por la necesidad de incluir cientos de tópicos culturales relevantes en un estudio etnográfico amplio, por ejemplo, etnobotánica, música, mitología, relaciones animales.

Así pues, el ámbito de una cobertura verdaderamente amplia de un grupo

dado es extraordinario.

(Artículo basado en informe de Estudios Canadienses del Servicio Tecnológico Canadiense de J. Garth Taylor).

Mensaje a El Salvador

El Secretario de Estado para Asuntos Exteriores Mark MacGuigan envió al Gobierno de El Salvador un mensaje de pésame con ocasión del asesinato del Arzobispo Oscar Arnulfo Romero.

En su mensaje, el Sr. MacGuigan decía: "Un vocero distinguido y eficaz de la causa de los Derechos Humanos ha sido arrebatado de su pueblo. Debemos esperar que este acontecimiento trágico no engendre mayores sufrimientos al pueblo salvadoreño y que los interesados procedan hacia una solución justa y pacífica de los problemas con que se enfrenta El Salvador".

Canadá aumenta su cuota de refugiados

El Gobierno Federal ha anunciado la modificación del programa de reasentamiento de refugiados indochinos 1979 - 80 para permitir la entrada adicional de 10.000 refugiados a Canadá.

Estos 10.000 refugiados adicionales, traídos a Canadá bajo los auspicios del